
                 BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO  
 

 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO CONJUNTO HABITACIONAL JARDIM SANTA 
CLARA 
 
 

Considerando que estamos sendo constantemente 
questionados pela população quanto a entrega das casas do Conjunto 
Habitacional Jardim Santa Clara;  

 

 
                                                    Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de 
Leis,  após consulta a Secretaria Municipal de Assistência Social, a seguinte 
informação: 
 

- Qual a previsão para entrega das Casas do   
Conjunto Habitacional Santa Clara? 
 
     SALA DAS SESSÕES, em 31 de março de 2014. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

        BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC 
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